



La ministra presidenta Norma Piña responde que "la propuesta es una alternativa real" y acepta diálogo. P. 4

# NORMA PIÑA ACEPTA DIÁLOGO SOBRE PROPUESTA DEL USO DE FIDEICOMISOS DEL PJF

*Señaló que la idea expresada por el mandatario representa una alternativa real que permitirá actuar como Estado, en defensa de la población*

**FRANCISCO MENDOZA**

nacion@contrarepública.mx

La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, aceptó dialogar con el gobierno federal respecto a la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) sobre usar los 15 mil millones de pesos (mdp) de los fideicomisos extintos del Poder Judicial de la Federación para la reconstrucción de Acapulco, Guerrero.

A través de una carta, Norma Piña declaró que tuvo conocimiento de la propuesta expresada por AMLO respecto a destinar el dinero de los fideicomisos del PJF a la ayuda y defensa de las personas damnificadas por el huracán 'Otis' en Acapulco. Al respecto, manifestó que tal idea representa una alternativa real que permitirá actuar como Estado, en defensa de la población.

"Trabajaremos en conjunto por la recuperación de las personas más afectadas, para devolverles el derecho al futuro que les fue suspendido y buscar asegurarles, en el menor tiempo posible, condiciones de igualdad para continuar con su proyecto de vida", redactó la ministra presidenta.

## EL DATO

A TRAVÉS de una carta, Norma Piña declaró que tuvo conocimiento de la propuesta expresada por AMLO respecto a destinar el dinero de los fideicomisos del PJF a la ayuda y defensa de las personas damnificadas por el huracán 'Otis' en Acapulco.

Asimismo, expresó que el poder que ella representa está obligado a garantizar los derechos de todos los integrantes de la institución. Pese a ello, destacó que este mismo año se ha estado trabajando en una reingeniería tanto de los fideicomisos como del uso del presupuesto anual asignado.

La ministra expresó que estos cambios en su administración han tenido la finalidad de mejorar el uso y aprovechamiento de los recursos para otros fines sociales, como en este caso. Por eso, a nombre del PJF, dijo quedar a la espera de la definición del canal institucional para dialogar los términos con la finalidad de concretar la propuesta de AMLO. ●